FMI Ayudará a México

SEUL, octubre 4 (DPA).— El Fondo Mone-tario Internacional (FMI) está dispuesto a conceder a México una ayuda de emer-gencia por un monto de 300 millones de dólares, se in-formó hoy en Seúl.

El Directorio del FMI, considerando las grandes pérdidas sufridas por México en el terremoto, tomó hoy la decisión de ofrecerle esta ayuda al gobierno me-xicano durante la conferencia anual del Fondo y del Banco Mundial en la capital surcoreana.

Extraoficialmente se supo en Seúl que también el Banco Mundial está dis-puesto a ayudar a México, acelerando los pagos de un programa habitacional para la población de escasos recursos que se encuen-tra en ejecución y que con-

-Favor pase a la página 15.



GORBACHEV. Paris, octubre 4. Mikhail Gorbachev, Secretario General del Partido Comunista de la Unión Soviética, gesticula durante la conferencia periodistica que ofreció conjuntamente con el Presidente de Francia, Francois Mitterrand, hoy, en el Palacio del Elíseo.

Reagan se Pronuncia sobre el Déficit Presupuestario

WASHINGTON, octubre (AP).— El Presidente 4 (AP).— El Presidente Ronald Reagan anunció hoy su respaldo a proyectos de ley que ya están cobran-do fuerza en el Senado, y que se proponen eliminar en el lapso de seis años el déficit del presupuesto.

"Esa legislación impon-drá una disciplina de la que ahora carecemos, confi-nándonos a un plan de re-ducción de gastos'', dijo Reagan.

Los senadores Phil Gramm, republicano por el estado de Texas, y Warren Rudman, republicano por el estado de Nueva Hamp-shire, han propuesto la gra-dual reducción de los deficits hasta su total elimina-ción en 1991. Más de tres docenas de senadores —in-cluso algunos del Partido Demócrata— han copatrocinado el proyecto.

"Una de las razones por las que me gusta el proyec-to Gramm-Rudman, es porque ataca a los presupuestos de la manera debida, y no mediante la elevación de los impuestos, sino me-

diante la reducción de los gastos", dijo Reagan en una conversación con periodistas

En realidad, el proyecto -Favor pase a la página 15.

Evacuan a Ciudadanos Soviéticos de Líbano

BEIRUT, octubre 4 (DPA).— Poco antes de expirar un ultimátum de una organización islámica, un centenar aproximado de ciudadanos soviéticos fueron evacuados hoy del Libano y llevados en ca-miones a la vecina Siria, de donde iban a ser repa-triados por vía aérea a

La evacuación fue llevada a cabo ante las amena-zas proferidas por la organización fundamentalista sunita "Organización Islá-mica de Liberación", que el miércoles asesinó a un

rehén soviético.
Según la policía libanesa,
los evacuados soviéticos -Favor pase a la página 29.

Sacerdotes en Nicaragua

episcopal de Nicaragua expresó hoy temores de que un grupo de sacerdotes que fue citado por las autorida-des de Migración pueda ser

cia episcopal dirigida a Or-

MANAGUA, octubre 4 Saavedra que "todavía es-AP).— La conferencia pera solución" al caso de once seminaristas católicos que fueron reclutados por el régimen recientemente para prestar el servicio militar obligatorio al cual la iglesia se opone.

giesia se opone.

"Estos hechos —dice la carta de la conferencia episcopal — son considerados por los obispos como una forma de intimidar a la iglesia, lo que en vez de aminorar las tensiones más bien acrecientan y hacen bien acrecientan y hacen más difíciles las conversaciones entre la Iglesia y el Estado".

Iglesia Teme Expulsión

expulsado del país. La carta de la conferen-

tega Saavedra dice que los sacerdotes citados por las autoridades de Migración prestan servicio en las diócesis de Managua y Granada desde hace muchos años.

La conferencia episcopal

Resumen mundial

Mueren 8 en Accidente

WELLINGTON, octubre 4 (DPA). - Una niña de 13 años fue la única superviviente de un accidente aéreo ocurrido esta mañana en Nueva Zelanda, en el que murieron ocho personas.

Una avioneta, del tipo Cessna 402, colisionó con un cable de alta tensión en las cercanías del estrecho que une la isla del norte y la del sur de Nueva Zelanda, quebró y cayó de unos 60 metros de altura

Sube Deuda de Costa Rica

SAN JOSE, octubre 4 (DPA).— La deuda externa de Costa Rica asciende a 4,500 millones de dólares, de los cuales 4,000 millones corresponden a la



DETENIDOS POR ASESINATOS. Nicosia, Chipre, octubre 4. Tres pistoleros detenidos por los asesinatos cometidos la semana pasada a bordo de un yate israelí, en Larnaca, luego de su segunda comparecencia judicial hoy. Iz-quierda a derecha: Khaled Abdel Kader Al Khatib, Ian Michael Davison y Abdel Hakim Sado. (AP).

En Holanda

Estacionamiento Cohetes de EE.UU. es Inevitable

LA HAYA, octubre 4 (DPA).— De "inevitable" calificó hoy el Primer Ministro holandés, Ruud Luebbers, el estaciona-miento en Holanda de 48 co-hetes "Cruise Missiles" de EE.UU. en el marco de la

OTAN.
Hablando en La Haya
ante la prensa, Luebbers
dijo que el parte de la base
de que la URSS ha estacionado ya en su suelo 378
cohetes de alcance medio
del tipo SS20.

Por otro lado, Luebbers contradijo la declaración efectuada hoy en París por el Secretario General del PCUS, Mijail Gorbachev, quien afirmó que Holanda fue informada por Moscú del número exacto de cohetes SS20 estacionados. Unicamente disponemos

de información de cohetes en la parte europea de la URSS, precisó Luebbers. Previamente fue confirma-

-Favor pase a la página 15.

Londres Consideraría Propuesta Soviética

LONDRES, octubre 4 (EFE).— Gran Bretaña considerará cualquier propuesta soviética para mantener conversaciones bilaterales sobre reducción de armamento nuclear.

Así lo afirmó hoy el Mi-Asi lo alimin hoy et Ministro británico de Asuntos Exteriores, Geoffrey Howe, en unas declara-ciones en el telediario del mediodia de la primera ca-dena de la BBC.

Al mismo tiempo, Howe, que se encuentra en la capi-tal germano-occidental. dijo que no se había recibido en Londres ninguna propuesta concreta de la Unión Soviética.

Geoffrey Howe viajó a Bonn ayer, para tratar con el canciller Helmut Kohl diversas cuestiones, entre las que se encuentra la coope-ración comunitaria en proyectos de alta tecno-

Ese mismo día, el líder soviético Mijail Gorbachev propuso conversaciones separadas con Francia y el Reino Unido sobre posibles reducciones de armamento nuclear, independiente-mente de las que se man-tienen con los Estados Uni-

Sin embargo, según seña--Favor pase a la página 47. CONVERSAN. Beirut, octubre 4. Akaram Sheyhayib, jefe de seguridad del dirigente liba-nés druso Walid Jumblatt, conversa con el en-cargado de negocios soviético Yuri Souslikov, tras supervisar la evacuación del personal de la misión diplomática, amenazados por extre-mistas musulmanes. (AP).

Dos Sismos Sacuden la Región Central Japonesa

sector central de Japón. Fue el segundo sismo que

estremeció las inme-diaciones de la capital japonesa en un lapso de 15 horas, pero sin causar al pa-recer daños o víctimas.

La primera sacudida se

TOKIO, octubre 4 registró a las 06:28 horas y su intensidad, medida en 6.2 grados en la escala de grados en la esc su intensidad, medida en forma inicial, fue de 5.6 grados en la escala de Richter; el segundo a las

-Favor pase a la página 47.

Colombia no Ingresará a la OPEP

BOGOTA, octubre 4 (AP).— Colombia, que en el año próximo se constituirá según cálculos en exportador de crudos, no proyecta ingresar a la Organización de Países Ex-portadores de Petróleo, anunció el Ministro de Mi-nas y Energía, Iván Duque

Escobar.
"La OPEP ya no contro-la ni los precios ni el merla ni los precios ni el mer-cado. Ya pasaron sus años luminosos en el manejo pe-trolero, y hoy por hoy los países no miembros tienen más poderio que sus so-cios", dijo el ministro. Señaló que Colombia ini-ciará el año próximo con cantidades modestas sus exportaciomes de petróleo. Se estima que inicialmente exportará unos 80,000 ba-

Shiitas Asesinan a Diplomático EE.UU. años, fue ejecutado "en Jihad dijo haber tomado

BEIRUT, octubre 4 (AP).— El grupo islámico shiita Jihad, o Guerra San-ta Islámica, asesinó al diplomático norteamericano William Buckley, que había secuestrado hace 18 meses, en represalia por el ataque israeli contra una sede de guerrilleros palestinos hace dos días, informa hoy el diario An-Nahar. El diario independiente

reproduce una declaración supuestamente difundida por el grupo extremista se-gún la cual Buckley, de 57 venganza por la sangre de nuestros mártires".

An-Nahar dijo que la de-claración y una fotografía de Buckley fueron entregadas a la oficina del diario en Beirut a la 01:00 (22:00

GMT).

En la fotografía Buckley se veía pálido y barbudo.

Buckley, funcionario político de la embajada norteamericana secuestrado el 16 de morzo de 1024. do el 16 de marzo de 1984 cerca de su casa, es uno de seis estadounidenses que

como rehenes. La organiza-ción exigió que 17 de sus militantes detenidos en Ku-wait fueran liberados a cambio de los norteamericanos.

Además de los norteamericanos, hay otros once ex-tranjeros secuestrados en el Libano —franceses, bri-tanicos y soviéticos—. Un funcionario de la embajada soviética que había sido se-cuestrado, apareció muerto el miércoles.

-Favor pase a la página 29.